



Centre-Ville de Bayonne

L'Hebdo des vendredis franchit la barre des 200 ! ☐

Chères lectrices, chers lecteurs,,

C'est un immense plaisir de célébrer avec vous la 200e édition de l'Hebdo du Vendredi ! **Votre fidélité au fil de ces publications est une véritable source de motivation, et nous vous en remercions chaleureusement.**

Cette revue de presse continue de vous offrir un aperçu des bonnes pratiques mises en œuvre par d'autres collectivités, et nous sommes toujours ravis de constater, lors de nos déplacements, que ce partage d'expériences nourrit vos réflexions.

Cet espace VOUS appartient, c'est pourquoi nous avons lancé un formulaire pour vous écouter sur ce que vous attendez de l'hebdo.

N'hésitez pas à nous faire part de vos idées et actions innovantes : vous, les 674 collectivités membres de notre Réseau des Centres-Villes Durables et de l'Innovation, êtes au cœur de ce projet, et nous serons heureux de les mettre en lumière !

[Le formulaire ici](#)

Une fresque collaborative pour dynamiser le centre-ville de Cusset

Suite à la piétonisation réussie d'une rue commerçante à Cusset, la ville a lancé un projet de fresque collaborative pour revitaliser son centre-ville.

Ce projet, impliquant les habitants et les commerçants, vise à embellir l'espace urbain et à renforcer le lien social. La fresque colorée, réalisée en août 2024, apporte une touche artistique et vivante, tout en attirant passants et visiteurs.

Des ateliers de co-création ont permis à la communauté locale de s'impliquer activement dans cette initiative, créant un environnement plus accueillant et dynamique.



[Plus d'information ici](#)

Piétonisation et commerce en centre-ville : un nouveau souffle à découvrir



Face à la crainte des commerçants de voir leur clientèle s'éloigner avec la réduction de la place de la voiture, les études révèlent une autre réalité.

En France et ailleurs, la piétonisation des centres-villes contribue à les rendre plus attractifs, augmentant souvent la fréquentation et même le chiffre d'affaires des commerces.

En favorisant les piétons, la marche et les transports en commun, les villes créent des espaces apaisés, propices à la flânerie et à la consommation, loin du mythe du "no parking, no business".

[Plus d'info ici](#)

Succès pour ce nouveau festival dans le centre-ville de Morlaix

La première édition du Festival de la piraterie à Morlaix s'est clôturée le 31 août 2024 avec une parade musicale dans les rues, des danses d'époque et un dîner festif.

De nombreuses associations bretonnes, comme les pirates de Binic et les Amis du patrimoine de Roscoff, ont rejoint l'événement.

La "Baronne", figure emblématique de la piraterie, est venue de La Trinité-sur-Mer. La journée s'est déroulée dans une ambiance festive, rassemblant musiciens et danseurs costumés. Retrouvez ci-dessous les images de cet événement qui a attiré les foules en centre-ville !



[Plus d'info ici](#)

À découvrir également...

- Une locomotive commerciale s'installe en centre-ville d'Aubenas ! [Lire ici](#)
- Une navette électrique pour optimiser la mobilité dans le centre-ville de Valréas ! [Lire ici](#)
- Un festival typique du sud-ouest anime le centre-ville de Bordeaux ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook

Twitter

LinkedIn

Email